

Ikuti Penanaman Serentak, Dandim 0415/Jambi Warga Hijaukan Lingkungan

solmi - JAMBI.OPINIPUBLIK.ID

Aug 23, 2023 - 15:24



JAMBI - Pelestarian lingkungan hidup di perkotaan semakin sulit ditemukan dan semakin kurang jumlahnya. Apalagi di kota-kota besar, lahan telah beralih fungsi menjadi bangunan-bangunan dan perumahan.

Tidak heran jika muncul pencemaran udara sehingga menjadi masalah utamanya. Untuk itu berbagai upaya melalui sosialisasi, gerakan penghijauan dan kritik dari penggiat lingkungan terus disuarakan agar timbul kesadaran untuk

mengelola lingkungan menjadi lebih baik.

Salah satu upaya yang sangat bermakna untuk membentuk karakter yang peduli terhadap lingkungan yakni kegiatan penanaman pohon. Kegiatan ini selain mampu mengubah area menjadi lingkungan yang lebih hijau dan alami, juga sebagai upaya untuk menjaga bumi dari pemanasan global yang sudah menjadi ancaman nyata didepan mata.

Sebagai upaya dan tindakan nyata untuk memelihara lingkungan, Dandim 0415/Jambi melalui Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Arm Irfan Kito mengikuti kegiatan penanaman pohon secara serentak yang diinisiasi oleh Polda Jambi dalam rangka menghijaukan lingkungan dan dalam rangka memperingati HUT ke-78 Republik Indonesia yang diselenggarakan di kawasan rest area Danau Sipin Kel. Sungai Putri kota Jambi, Rabu (23/08/2023).

Kegiatan penanaman pohon tersebut merupakan bentuk kepedulian dan kecintaan bersama dalam menjaga bumi dari pemanasan global dan perubahan iklim. Apabila kelestarian lingkungan terjaga dengan baik, nantinya akan memberi manfaat bagi kehidupan manusia.

Menurut Mayor Irfan, demi menjaga kelestarian lingkungan, manusia mulai menyadari perlunya kegiatan penanaman pohon sebagai penghijauan lingkungan dan juga untuk mencegah terjadinya masalah pada lingkungan dimasa depan. Oleh sebab itu dibutuhkan sikap kepedulian terhadap lingkungan untuk menciptakan lingkungan yang sehat.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut yakni, Kapolda Jambi Irjen Pol Drs. Rusdi Hartono, M.Si, Ketua DPRD Provinsi. Jambi Edi Purwanto, S.Hi., M.Si, Kasi Ren Kasrem 042/Gapu Kol. Kav Hendry Dikson, Wakapolda dan PJU Polda Jambi, Kapolresta dan PJU Polresta Jambi, Kepala Dinas lingkungan hidup kota Jambi, Lurah Sungai Putri serta masyarakat peduli lingkungan.

Danramil yakin, pemilihan penanaman pohon di rest area kawasan wisata Danau Sipin tersebut diyakini mampu menghijaukan kawasan yang memang belum tampak asri dan dapat juga mengatasi polusi udara karena kawasan yang hijau dan asri akan mampu menyumbang ketersediaan udara yang bersih. (IS/wid)